

## L'extrême droite sera toujours notre ennemie

*En une dizaine de jours, trois locaux d'Unions départementales ou de structures de Solidaires ont été dégradés et recouverts d'inscriptions, à Pau, Lorient et Brest.*

*Si les slogans inscrits sont parfois peu lisibles, ce qui apparaît (croix celtiques, références à Pétain, propos racistes) ne laisse pas de doutes sur la provenance de ces dégradations.*

Ce n'est, hélas, pas la première fois que des locaux syndicaux ou du mouvement social sont la cible d'attaques de l'extrême droite. Plus grave, celle-ci n'hésite pas à s'en prendre de plus en plus souvent physiquement aux militant·es syndicaux, antiracistes, féministes, antifascistes, montrant ainsi que derrière un discours policé, les vieilles haines et méthodes restent les mêmes.

Cette dégradation de locaux n'est évidemment rien comparé à ce qu'ont pu subir des militant·es ces dernières années, ou ces derniers mois... mais cela ne doit pas être minimisé, parce que c'est la même logique.

Dans un contexte où les idées d'extrême droite se banalisent, relayées par des responsables politiques, des ministres, et des éditorialistes à longueur d'antenne, c'est un nouveau signal pour l'ensemble des antifascistes : l'extrême droite est à l'offensive, sur tous les terrains, et n'hésite pas à s'en prendre à celles et ceux qui s'opposent à elle.

**L'heure n'est pas à la « vigilance », mais bien à la contre-offensive : dans nos entreprises et nos services, dans nos quartiers comme dans nos manifestations, l'extrême droite doit être combattue sur tous les terrains.**

**L'Union syndicale Solidaires continuera à prendre toute sa place dans ce combat.**

**Contact :**

**Murielle Guilbert – 06 63 44 20 07**

**Aurélien Boudon – 06 78 53 11 46**